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ATA 10/2024 – REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA   
Ao vigésimo primeiro dia do mês de Novembro do  ano de dois mil e vinte e quatro, às 14h, 
reuniram-se na ACIPG os seguintes membros titulares e suplentes: João Rafael Sfonoff 
Ribeiro, Hélio Chociai, Tônia Mansani de Mira, Michael Douglas Camillo, Antônio Renato 
Beltrão Galvão, Joel Franzim Junior, Ricardo Pimenta da Silva, Affonso Weigert de Saldanha, 
Priscilla Garbelini Jaronski, Daniel Wagner, Mario Rodrigues Montemor Netto, Recieri de Tarso 
Zenardi, Roberto Ribas Tavarnaro e convidados: Wagner Denck, Lia Mara Salomão Ferrante, 
Silvia Carla Carvalho e André Giostri. Abertura da Reunião: A Sra.Presidente, Dra. Priscila, deu 
as boas-vindas a todos os presentes, informou sobre a pauta 1. Abertura da reunião 2. 
Apresentação da nova executiva Bruna 3. Criação da Câmara Técnica da Saúde 4. Prestação 
de contas do evento “2043: Construindo Ponta Grossa do futuro hoje” 5. Feedback sobre o 
evento: “Fórum Estadual de Gestores Públicos – Etapa Planeja Brasil” 6. Aprovação do 
Calendário de Reuniões de 2025 7. Ação de Combate à Dengue 8. Entrega do Estudo de 
Compras Públicas e Caderno de Oportunidades 9. Considerações finais. De abertura ao 
primeiro assunto, Priscila apresentou a nova Executiva  Bruna, explicando que ela será a 
secretária mais focada na Plenária e o Arthur segue com as Câmaras Técnicas, fazendo o uso 
da palavra Bruna se apresentou e fez-se disponível para o trabalho, para sanar quaisquer 
dúvidas e seguir crescendo o CDEPG. Continuando a reunião, Mário Montemor fala sobre a 
Câmara Técnica de Saúde que foi criada, para as demandas da cidade. Fazendo um adendo, 
Priscila deixa claro que o comitê da ACIPG e a Associação Médica não fazem disputa com a 
Câmara Técnica de Saúde pois os dois primeiros pensam no agora e a câmara pensa no 
futuro, em políticas públicas, sendo todos necessários e de igual valor. Seguindo com o 
próximo assunto: Apresentação da Prestação de Contas do Evento “2043: Construindo Ponta 
Grossa do futuro hoje”,que ocorreu no dia 7 de setembro, Recieri fala sobre o valor da palestra, 
de R$38.500,00, que foi cumprido de maneira correta e encontra em estágio de pagamento, 
seguindo falando sobre os 240 participantes que vieram, e foram contados de forma 
aproximada. Continua sua fala citando os patrocinadores que estavam contribuindo tanto em 
valores quanto em produtos para o evento e finaliza com a informação de que houve sobra do 
orçamento que era direcionado ao coffee, pois as bebidas foram pegas em consignação e 
houve sobra (mais informações, dados e valores, constam na apresentação). Finalizando o 
tema Mário fala da importância da palestra e da inspiração que Medelim foi para Ponta Grossa. 
Aberto a perguntas e comentários, Lia com a fala dá a ideia de fazer um projeto envolvendo a 
área de segurança, saúde, agricultura familiar e ACIPG, pensando no eixo de segurança 
alimentar, idealizando ser um projeto que tem tudo para funcionar. Ricardo Pimenta fala sobre 
juntar as mães e mulheres e qualificá-las com nutrição, dando curso de cozinha, para que elas 
possam somar com a feira verde, e com os pequenos agricultores que têm sobra de material 
unindo tudo e tratar desse assunto na câmara, até mesmo qualificação da saúde com exames 
e afins, a proposta é trazer o pagamento èssas mulheres, para elas agirem como uma “mãe 
educadora” (termo citado na palestra de Santiago Uribe), juntando as iniciativas que já existem, 
como agosto lilás, e trazendo essas mães em vulnerabilidade, que muitas vezes buscam 
emprego e renda para manter a casa e nao tem, para dar condição de vida básica para 
melhorar a saúde e alimentação. Com a fala, Priscila diz que pode iniciar esse projeto na 
câmara técnica de saúde para startar. Finalizando a conversa foi decidido fazer um grupo de 
trabalho para fazer um diagnóstico, levantar dados e por fim desenhar o projeto, e aí passar 
para a câmara técnica e depois ir para a plenária e dar seguimento. Priscila determinou que 
Mário, que está como coordenador, marcará uma reunião para começar a discutir e criar um 
escopo. Pedindo a palavra Michael Douglas relembra que o conselho não tem papel de 
executor, então as instituições que participam da câmara técnica deveriam se colocar à 
disposição para fazer, pois as ações que vão sair, de fato vão influenciar no desenvolvimento 
econômico da cidade. Complementando, Joel fala sobre o fórum “Desenvolve Londrina”, que 
trabalha em cima de indicadores, e afirma que deveríamos trabalhar também. Ricardo Pimenta 
com a palavra, dá continuidade à pauta e trás um feedback sobre o evento “Fórum Estadual de 
Gestores Públicos - Etapa Planeja Brasil” que aconteceu dos dias 12 e 13 de novembro, em 
Maringá, onde foram 11 pessoas do Conselho de Desenvolvimento de Ponta Grossa, e traz a 
sua experiência no evento, que foi um grande sucesso e abriu os olhos, principalmente sobre o 
amor dos maringaenses por Maringá. Finalizando esse assunto, Priscila fala sobre como foi 
bom a participação dos presentes e também cita que estar em grupo foi essencial para 
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absorver ideias e, juntos, pensarem em planos para trazer à Ponta Grossa. Continuando a 
reunião, Priscila mostra o calendário e solicita aprovação de todos, Ricieri diz não ser 
necessário ver quorum para aprovação, por não se tratar de uma questão administrativa,  então 
deu-se por aprovado o calendário. Priscila também comenta que a sua gestão vai até março, 
mês que será feito as eleições e logo mais será abordado sobre esse assunto novamente. 
Michael solicita que inclua no calendário as datas das reuniões das câmaras técnicas, Priscila 
diz que Arthur fará o calendário até o final do ano e será unido ao da plenária, fazendo um 
único calendário de reuniões. Continuando as apresentações, Mário fala sobre a dengue, traz 
informações do risco climático da dengue por Município, a sensibilização e mobilização da 
Ação Agora, preparação para a dengue de 2025, com perspectivas de modelos preditivos, e 
trás uma caixinha com os ovos dos mosquitos do bem, e sugere mobilizar empresários para 
comprar as caixinhas e doá-las para um bairro, pelo menos, para conseguir modificar essas 
taxas de dengue. Finalizando as apresentações foi mostrado um gráfico da lista de presença 
por entidades nas nossas reuniões mensais da Plenária. Como último assunto da reunião 
temos Eberson que faz a entrega do estudo de compras públicas e o caderno de 
oportunidades. Não havendo mais assuntos em pauta, a Presidente agradeceu a presença de 
todos, encerrando a reunião extraordinária. 

  
 


